

Amazonas: I Festival de la Interculturalidad y Propiedad Intelectual reconoce y empodera a inventores y artistas regionales

✓ En el marco de su programa 'Ancestros', la Oficina Regional del Indecopi en Amazonas junto con la Dirección Desconcentrada de Cultura realizaron el primer evento de connotación cultural y de propiedad intelectual.

Este 17 y 18 se realizó el I Festival de la Interculturalidad y Propiedad Intelectual Amazonas 2022 que estuvo organizado por la Oficina Regional del Indecopi en coordinación con la Dirección Desconcentrada de Cultura. El objetivo fue fomentar la creatividad, promover la protección de las creaciones en materia de derecho de autor e incentivar la preservación de las prácticas artísticas e interculturalidad en la región.

Durante el festival, que se llevó a cabo en la ciudad de Chachapoyas, se reconoció a diferentes artistas de la región que registraron sus obras por Derecho de Autor ante el Indecopi, así como conversatorios culturales, exposiciones de arte, obras literarias y danzas, entre otras relacionadas con el mundo de la creatividad.

El primer día, Daniel Lazo, especialista de la Dirección de Derecho de Autor del Indecopi, entregó certificados de las obras registradas; mientras que la Dirección Desconcentrada de Cultura Amazonas reconoció a los autores de las creaciones, en un ambiente festivo al que asisten autoridades y público en general.

Como se sabe, el Indecopi, a través de la Oficina Regional de Amazonas, creó el programa "Ancestros: Interculturalidad y Propiedad Intelectual", el cual impulsa y revalora la cultura y el arte, promueve los conocimientos colectivos y fortalece los emprendimientos. En ese sentido, está enfocado en colocar al artista, escritor e inventor al centro de sus servicios, por lo que brinda oportunidades mediante las herramientas de la propiedad Intelectual, para resguardar expresiones artísticas.

Chachapoyas 18 de noviembre de 2022